



L'infirmier de la sélection camerounaise vient d'enregistre son premier blessé important avant son match face à la Suisse, prévu pour demain jeudi 24 novembre, comptant pour la première journée de la phase de poules de la Coupe du monde Qatar 2022.

C'est Olivier Ntcham. Le milieu de terrain camerounais de Swansea s'est blessé hier au cours d'une séance d'entraînement. C'est une perte importante pour le Cameroun, qui comptait sur Ntcham pour établir le jeu et créer des occasions de but. Ntcham est un joueur talentueux et expérimenté, et son absence sera difficile à combler.

Heureusement que l'équipe du Cameroun dispose de nombreux autres bons joueurs qui pourront compenser l'absence Olivier Ntcham.

Rigobert Song pourra s'appuyer sur ses cadres du milieu comme Frank Zambo de Naples, Anguissa, Samuel Oum Gouet de Malines/BEL, Martin Hongla (Hellas Vérone/ITA), ou encore de Pierre Kunde Malong (Olympiakos Pirée/GRE).